

Im Themenjahr Demenzfreundlichkeit 2022 wird das Thema an unterschiedlichen Orten im Stadtteil Langerfeld sichtbar werden.

Wir freuen uns, Sie bei den unterschiedlichen Veranstaltungen begrüßen zu dürfen!

Ihre Anmeldung nehmen wir gerne entgegen:

Quartiersbüro „Tuhuus in Langerfeld“

Anke Kirchmann-Bestgen

Odoakerstr. 2

42389 Wuppertal

kirchmann@tuhuus-langerfeld.de

0157 - 806 312 13



Für die Sinne



Beratung



Information

Ein Projekt in Kooperation von:



Arbeiter-Samariter-Bund
Regionalverband Bergisch Land e.V.



Diakonische Altenhilfe
Wuppertal



Evangelische
Kirchengemeinde
Langerfeld

Gefördert
von:



Stiftung
Wohlfahrtspflege
NRW

Themenjahr Demenzfreundlichkeit 2022

Veranstaltungen

April - Juni 2022

Wir freuen uns auf Sie!





Fotoausstellung im Quartier:

**„Wo Sprache endet,
da beginnt die Musik“**



Bornscheuerhaus, Katholische Kirche St. Paul
10.03. - 19.04.2022

Abschlussgala des Themenjahres Demenzfreundlichkeit

mit einem bunten Programm und dem Musiktheater
„Socken im Kühlschrank“ - LIVE!

25.06.2022, 19:00 Uhr, Forum Langerfeld

SOCKEN IM KÜHLSCHRANK
DAS DEMENTICAL
VON JOACHIM KOTTMANN



Information:

Wie fühlt sich Demenz eigentlich an?

Wir öffnen unsere Tür am 14. Mai 2022 für
„Hands on Dementia“ - der interaktive Weg, Demenz zu begreifen.
An vier Stationen werden Alltagssituationen mit ihren Beschwerden für
Menschen mit Demenz simuliert.

Wir laden zum Ausprobieren ein, darüber hinaus haben wir eine große
Auswahl an Broschüren für Sie vorbereitet.

14. Mai 2022, 13:00 - 15:00 Uhr



Information und Beratung:

Für alle Fälle...!

Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung

Informationen zu den wichtigen Aspekten dieser Verfügungen
Referentin: Hanne Weißenberg, ASB Betreuungsverein Bergisches Land e.V.

18. Mai 2022, 15:00 - 17:00 Uhr

Sie erhalten Vordrucke und Broschüren - diese Veranstaltung ist kostenfrei,
wir bitten um Anmeldung über das Quartiersbüro



Offene Tür zum Thema DEMENZ im Quartiersbüro:

Dienstags: 10:00 bis 12:00 Uhr

Für Anregungen zum Themenjahr, aber auch für Fragen und Wünsche zum
Thema DEMENZ stehen wir im Quartiersbüro zur Verfügung.

Kommen Sie gerne vorbei!